



五小だより

国立市立国立第五小学校
学校だより

No. 1

平成30年4月6日



多くのことを学び、大きく成長する1年に
校長 中村 寿

春爛漫、草木も芽吹き、光に輝く緑をまとう季節になりました。

お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。新しい一年生71名を迎え、今年は全校384名でスタートとなりました。

この度、大山 紀子校長の後任として着任いたしました。これまで、子供たちや保護者の皆様、地域の皆様、そして、教職員が積み上げてきた国立第五小学校の歴史と伝統を受け継ぎ、さらに発展させていくことができるよう、全力で取り組んでまいります。なにとぞよろしくお願い申し上げます。

新しい生活、新しい学年に、わくわくドキドキしながら入学・進級してきた子供たちが、この一年間で多くのことを学び、大きく成長してほしいと思います。そして、1年後の3月には、「こんなことができるようになったよ!」と胸を張って言えるようになってほしいです。そのために、今年度も引き続き、以下の教育目標を掲げ、教育活動を進めてまいります。

○学びあう子 ○助けあう子 ○きたえあう子

この教育目標は、いわゆる「知・徳・体」からなっています。私たち教職員は、この教育目標の実現を目指し、「子供たちのよさはなにか」「子供たちにどんなことができるのか」などの問いかけを常にしながら子供たちに接してまいります。そして、一人一人の子供がもつ力を十分に引き出し、発揮できるように日々の指導に取り組んでまいります。

どの子も目標にそって努力し、元気いっぱい、笑顔いっぱい、活気あふれる学校になるように、教育活動を進めてまいります。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、今後ともご理解とご協力につきまして、心よりお願い申し上げます。

